
· dopo il verbo to be in un tempo semplice tranne se
questo verbo è alla fine della frase o se è all'imperativo.

        Esempio  :
We are usually on time. Yes, we usually are.
Is she always so nervous? Yes, she always is.

· never e always si collocano in genere davanti 
all'ausiliare, con valore rafforzativo.

        Esempio  :
You never can manage this.
I always have to wash up.


